

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACIÓN CANCHA DE BALONCESTO**

**08 DE ABRIL DE 2005**

HABIA UN DISCURSO PREPARADO, PERO QUISIERA COMENTARLES ALGUNAS COSAS QUE ME PARECEN MAS IMPORTANTES QUE LO QUE ESTA ESCRITO EN ESTE DISCURSO.

PRIMERO, YO ESTOY AQUÍ EN SENSUNTEPEQUE, PORQUE DESDE QUE VISITE ESTA CIUDAD Y RECORRI EL PAIS, LE PROMETI A LOS SALVADOREÑOS QUE ENTRE EL TONY SACA CANDIDATO, Y EL TONY SACA PRESIDENTE, NO IBA A EXISTIR NINGUNA DIFERENCIA.

A NOSOTROS NOS ELIGEN PARA SERVIR, EL 21 DE MARZO MAS DE UN MILLON 300 MIL PERSONAS, LE DIJERON SI AL PROGRAMA DE GOBIERNO "PAIS SEGURO", Y ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, CERCANO A LA GENTE, ES UN GOBIERNO QUE PROCURA IR SATISFACIENDO LAS NECESIDADES DE LA POBLACION, DE ACUERDO A LA CAPACIDAD ECONOMICA DEL ESTADO.

CADA VEZ QUE ME SIENTO CON UN ALCALDE ME AFLIJO, PORQUE ME PIDE MUCHO, HOY ME SENTE CON EL ALCALDE RODRIGUEZ, Y HEMOS RESUELTO PRACTICAMENTE EL PROBLEMA DEL AGUA EN LOS LLANITOS.

ADEMAS ME COMUNIQUE CON EL VICECANCILLER, YA QUE EL CANCELLER ESTA EN ROMA, Y HA ASISTIENDO ESTA MAÑANA A LAS EXEQUIAS DE SU SANTIDAD, PARA VER EL TEMA DEL PUENTE FAMOSO QUE CONECTA A HONDURAS Y ESTA ZONA DE EL SALVADOR, CABAÑAS.

VAMOS A REVISAR ESOS PLANOS Y POR SUPUESTO, QUE COMO COMPROMISO PRESIDENCIAL ESTA TARDE, VAMOS A DARLE TODA LA FUERZA QUE EL PRESIDENTE PUEDE DARLE PARA QUE EL FISDL, AQUÍ ESTA SU DIRECTOR EJECUTIVO, TOMA EN CUENTA ESE COMPLEJO DEPORTIVO QUE NOS ESTA PIDIENDO SENSUNTEPEQUE.

AQUÍ EN SENSUNTEPEQUE LAS AUTORIDADES TRABAJAN POR USTEDES, EL ALCALDE, EL GOBERNADOR, LOS DIPUTADOS PORQUE TENEMOS TRES DIPUTADOS, ESTA CARLOS REYES, AQUÍ HECTOR RIVAS, AQUÍ ESTA PACO Y ELLOS ESTAN SIEMPRE PENDIENTES DE CABAÑAS, ESTA PENDIENTE EL INGENIERO BERRIOS, UN VERDADERO REPRESENTANTE DEL DEPARTAMENTO, EL ALCALDE.

NOSOTROS TENEMOS QUE TRABAJAR SIEMPRE CERCANOS A LA GENTE. FUNCIONARIOS DE ESTE GOBIERNO QUE AYUDA A LA GENTE, ES UN FUNCIONARIO QUE TRASPASA,



PORQUE LA GENTE QUIERE ALCALDES CERCANOS, LA GENTE QUIERE PRESIDENTES CERCANOS A LOS QUE LES PODAMOS DAR LA MANO, LA GENTE QUIERE TENER AL PRESIDENTE Y DECIRLE: PRESIDENTE NECESITAMOS UN COMPLEJO, ESO ES LO QUE ME TOCA A MI, ATENDER ESTAS PETICIONES Y DECIRLES, ESTO SE PUEDE Y ESO NO SE PUEDE.

PERO DE LO QUE ME HAN PEDIDO CASI TODO SE PUEDE, ASI ES QUE LE VAMOS A IR RESOLVIENDO ESTA PROPUESTA.

HACE ALGUNAS HORAS, CREO QUE TODOS ESTABAMOS DESVELADOS VIENDO LAS EXEQUIAS DE SU SANTIDAD, EN EL AÑO 2,002 TUVE LA OCASIÓN DE CONOCER AL SANTO PADRE, YO NO ERA JEFE DE ESTADO, INCLUSO EN JUNIO TENIA EN MI LISTA UNA GIRA OFICIAL, HABIA OBTENIDO UNA AUDIENCIA CON EL PAPA, PERO DIOS ME CONCEDIO VERLO EN EL 2002, FUE UN ACTO MARAVILLOSO, IMPREGNADO DEL AMOR MUNDIAL DE UN SANTO PADRE QUE MARCO LA HISTORIA, HABRA UN ANTES DE JUANPABLO II Y UN DESPUES DE JUAN PABLO II

EL PAPA TENIA DOS CARACTERISTICAS FUNDAMENTALES QUE YO SIEMPRE HE ADMIRADO, PRIMERO ES UN HOMBRE QUE FUE CERCANO, NO ESPERO EL PAPA EN ROMA, EL PAPA SALIO DE ROMA Y VINO DOS VECES A EL SALVADOR, HIZO 105, 110 VIAJES, Y ES UN HOMBRE IMPREGNADO DEL MAGNETISMO Y CON UNA FUERZA MORAL QUE EL PAPA DEFIENDE SUS IDEAS A LAS QUE YO ME SUMO POR EJEMPLO, CONDENAR EL ABORTO. POR EJEMPLO, CONDENAR LA PENA DE MUERTE, COSAS QUE YO TOTALMENTE CONDENO Y ME SUMO A SU SANTIDAD QUE HOY YA DESCANZA EN LA PAZ DEL SEÑOR.

QUERIDOS AMIGOS, ESPECIALMENTE A LOS JOVENES, EL PAPA CELEBRO VARIAS JORNADAS DE LA JUVENTUD Y SIEMPRE EL PAPA DECIA, ESTEN ALEGRES, PERO HAY UNA PALABRA QUE A MI NO SE ME OLVIDA, ADEMAS DE LA FAMOSA "SER ARTESANOS DE LA PAZ", QUE YA TENEMOS LA PAZ, TENEMOS QUE SEGUIR TRABAJANDO POR ESA PAZ ESPIRITUAL EN NUESTROS CORAZONES, EL PAPA DECIA: "NO TENGAIS MIEDO".

Y ESA PALABRA COMO YO LA INTERPRETO Y SI ME PERMITEN DECIRLO, QUIERE DECIR: "ENFRENTEMONOS AL FUTURO CON ESPERANZA Y CON VALENTIA DE LA MANO DE JESUCRISTO", SIN DUDA EL QUE HACE ESO, NO SE EQUIVOCA, POR ESO EL DECIA NO TENGAIS MIEDO.

YO FELICITO A LOS JOVENES QUE QUIEREN ESTA ORGANIZACIÓN DE BALONCESTO, SE QUE TIENEN UN EQUIPO QUE PARTICIPA EN LA CAPITAL, ME ALEGRA MUCHO, PERO MAS ME ALEGRA, ESTE VIERNES, CUMPLIRLE A CABAÑAS Y A SENSUNTEPEQUE Y VENIR COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL, A ENTREGAR ESTA OBRA, ESTO ES PEQUEÑO, PERO HACE UNA GRAN DIFERENCIA.



YO LE PIDO A LOS SENSUNTEPECANOS QUE CUIDEN ESTA OBRA, VAMOS A SEGUIR CONSTRUYENDO LAS OBRAS QUE NECESITAN, YA ME PASO LA LISTA EL ALCALDE, EL GOBERNADOR, QUE APROVECHEN CUANDO VIENE EL PRESIDENTE Y AQUÍ HAY OTROS ALCALDES, PERO ESO ES LO CORRECTO DE UN ALCALDE. EL ALCALDE ES EL GESTOR DE LAS NECESIDADES DE USTEDES, FRENTE AL PODER EJECUTIVO Y ALCALDE QUE NO LO HAGA, ES UN ALCALDE QUE ESTA HACIENDO UN MAL PAPEL.

QUERIDOS AMIGOS:

LES DESEO LO MEJOR, ES UN PLACER ESTAR DE NUEVO EN SENSUNTEPEQUE, QUE DIOS BENDIGA ESTA TIERRA CUSCATLECA, POR FAVOR NO NOS OLVIDEMOS DE ESE MENSAJE DEL PAPA, TANTOS MENSAJES QUE NOS DIO JUAN PABLO II, PERO ESPECIALMENTE NO NOS OLVIDEMOS QUE ENTRE HERMANOS DEBEMOS LLEARNOS BIEN.

USTED PUEDE SER DE OTRA RELIGION Y YO PUEDO SER DE ESTA RELIGION, YO SOY CATOLICO, PERO TENGO EXCELENTES RELACIONES CON TODAS LAS IGLESIAS EN ESTE PAIS, PORQUE AL FINAL DE CUENTAS, TODOS SOMOS CRISTOCENTRICOS Y TODOS SOMOS HIJOS DE DIOS Y ESO ES LO QUE CUENTA.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

